

EXPOSITIONS

L'invitation au voyage avec Vincent Boubenec



Vincent a treize ans et il est porteur de trisomie 21. Depuis sa toute enfance, il fréquente l'atelier de son père, Roger Boubenec, artiste peintre. C'est là qu'il a appris à manipuler pinceaux et couleurs. Le résultat, on peut le découvrir au Carré du Port où, dans la salle d'exposition de la mairie d'honneur, il présente quelques-unes de ses créations. Peindre la vie avec amour et de l'ocre jaune et de jolies couleurs, c'est tout l'art spontané de Vincent. Il manie aussi aisément l'aquarelle que la technique mixte et s'implique avec tendresse, aux côtés de ses parents (photo ci-dessus), dans l'art pictural. L'exposition est dédiée aux artistes handicapés, avec le concours de Christine Manavella et Jackie Urbain de l'association Handicap Solidarité Action qui, elles-mêmes, exposent leurs créations. À voir jusqu'au 17 décembre. Rens. 04.94.36.30.15.

(Photo M. S.)